

---

Curiosités : « Point zéro des routes de France ». Au départ de Paris il sert d'origine au calcul des distances entre la capitale et les autres villes françaises. Mais où est-il situé ?

02-09-2016

avec

« Point zéro des routes de France ». C'est le point kilométrique zéro des routes au départ de Paris servant d'origine au calcul des distances entre la capitale et les autres villes françaises. Mais où est-il situé ?

- Le point kilométrique zéro est situé sur le parvis de Notre-Dame à Paris, à une trentaine de mètres devant la cathédrale.

- C'est en 1924 que la borne a été fixée à cet emplacement.

- Retirée en 1966 pendant les travaux de construction du parking souterrain du parvis et les fouilles archéologiques qui l'accompagnèrent, elle fut réinstallée en 1972.

